

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

ALCALDE JAIRO YÁÑEZ Y LÍDERES CELEBRARON 63 AÑOS DE CREACIÓN DE LA ACCIÓN COMUNAL

AUTORIDADES LOCALES SE PREPARAN PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD EN LAS FIESTAS NAVIDEÑAS

ADULTOS MAYORES Y ALCALDÍA DE CÚCUTA CONSTRUYEN UN PLAN DE ATENCIÓN INTEGRAL

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

¿SABÍAS QUE...?



Desde la página web:

[HTTP://WWW.CUCUTA-NORTEDESANTANDER.GOV.CO/NOTICIAS/ATENCIONVIRTUAL](http://www.cucuta-nortedesantander.gov.co/noticias/atencionvirtual)

Puedes realizar el proceso de radicación de peticiones, quejas, reclamos, sugerencias, denuncias y felicitaciones (PQRSDF).

Allí tendrás una atención oportuna desde la comodidad de tu casa.



ESCANEAL
CÓDIGO QR:



ALCALDÍA AL DÍA

ALCALDE JAIRO YÁÑEZ Y LÍDERES CELEBRARON 63 AÑOS DE CREACIÓN DE LA ACCIÓN COMUNAL



AUTORIDADES LOCALES SE PREPARAN PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD EN LAS FIESTAS NAVIDEÑAS



Garantizar la seguridad de los cucuteños es compromiso de todos. En el Consejo de Seguridad realizado este lunes y Junto a la Policía Metropolitana de Cúcuta, Ejército Nacional, UNP Colombia, Fiscalía, INPEC y Migración Colombia, se evaluaron estrategias para que toda la ciudadanía celebre tranquilo y seguro estas fiestas decembrinas.

"Desde ya planteamos estrategias que nos permitan tener un fin de año con reducción de cifras en los delitos que ocurren a diario en nuestra capital, invito a todos a usar el 123 y denunciar hechos sospechosos.

A partir de hoy, y con el apoyo de las autoridades locales, se establece Puesto de Mando Unificado permanente, durante las 24 horas del día, por lo que queda del año 2021 y principios del 2022" Alcalde Jairo Yáñez.



Con un sentido homenaje a los líderes comunales que por años han contribuido a la construcción colectiva de ciudad, el alcalde Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, dio inicio a la segunda versión de la Semana Comunal en Cúcuta, que se desarrollará hasta el próximo 27 de noviembre.

"Los líderes comunales significan el desarrollo social, económico y comunitario de sus territorios, por eso hoy ratificamos nuestro apoyo a las más de 300 organizaciones comunales que luchan desde su liderazgo por nuestro municipio". Jairo Yáñez, alcalde de Cúcuta.

Durante la semana se estarán llevando a cabo diferentes actividades para resaltar el trabajo de las juntas comunales, entre las que se encuentran la Ruta de Fortalecimiento para Emprendimientos Comunales y los foros de participación ciudadana.

ADULTOS MAYORES DE LA COMUNA 6 Y ALCALDÍA DE CÚCUTA CONSTRUYEN UN PLAN DE ATENCIÓN INTEGRAL



Los representantes de 86 asociaciones de adultos mayores de la comuna 6 dialogaron con el alcalde Jairo Tomás Yáñez, con el objetivo de construir conjuntamente acciones orientadas a suplir sus necesidades.

"Atendimos el llamado de estos adultos mayores que han expresado su interés en hacer parte de los programas que impulsamos desde la administración municipal y que les permitirán una atención integral.

Me complace compartir estos espacios que son propicios para escuchar personalmente las preocupaciones de estos abuelos y exponerles los beneficios a los que pueden acceder". Jairo Yáñez, alcalde de San José de Cúcuta.

ALCALDÍA AL DÍA

EL ALCALDE DE CÚCUTA EXALTA LOS SIMBOLOS PATRIOS EN EL PARQUE LA VICTORIA



"¡Vamos a recuperar 16.8 kilómetros de la malla vial del municipio, Hoy mismo iniciarán los trabajos!", de esta manera el alcalde de San José de Cúcuta, Jairo Yáñez, inició su intervención desde el parque La Victoria, en la tradicional izada de bandera que se realiza junto a la Fuerza Pública.

"En esta fase estimamos reparar cerca de 4.000 huecos. Destinamos una inversión superior a los 3.600 millones de pesos para intervenir los puntos priorizados en la ciudad. Con la ruta del asfalto se beneficiarán las 10 comunas". Jairo Yáñez.



Otro anuncio importante fue el inicio del proyecto 'Cruces Viales Seguros', que comenzó en la calle 13 entre avenidas 3 y 4. Esta iniciativa se desarrolla a través del Laboratorio Ciudad Móvil de la Secretaría de Tránsito y Transporte, en coordinación con el Área Metropolitana de Cúcuta.

"Con esta estrategia buscamos generar seguridad vial, descongestionar las vías y generar espacios incluyentes. Este trabajo lo hacemos de la mano con la comunidad, atendiendo las solicitudes que fueron realizadas a través de los PQRS de la Alcaldía" Jairo Yáñez.

¡CASI 4 MIL HUECOS SERÁN TAPADOS! ARRANCÓ LA RUTA DEL ASFALTO POR LA CIUDAD DE CÚCUTA



"Hoy estoy muy feliz porque después de un ejercicio profundo de planificación, arrancamos La ruta del asfalto, que por segundo año consecutivo mejorará 16,8 kilómetros de malla vial urbana."



El alcalde Jairo Yáñez, llegó muy temprano al barrio Ospina Pérez, y en compañía de la comunidad dio inicio a las obras del plan de recuperación de la malla vial, denominado "La ruta del asfalto".

ALCALDÍA AL DÍA

88 SIEMBRAS FOMENTANDO VALORES, PRINCIPIOS Y VIRTUDES A LOS CIUDADANOS



En este espacio, acercamos a la comunidad a diferentes servicios como, vacunación contra Covid-19, vacunación antirrábica para mascotas, atención, promoción y prevención en temas de derechos de mujeres y Sisbén.



"Llevamos un mensaje de cultura ciudadana, esa es la raíz de estos encuentros, liderar con ejemplo para nuestros jóvenes, sembrando una esperanza de sostenibilidad" Jairo Yáñez.



Gracias a la comunidad de San Martín II por vincularse en este proceso, conjuntamente buscaremos que sea un barrio más competitivo, con mejores entornos para todos sus habitantes", así lo afirmó el alcalde Jairo Yáñez, en la jornada #88 de la iniciativa **¡Lo juro, un voto, un árbol!**.

NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



50.114

ALCALDE DE CÚCUTA RECONOCE LA LABOR DE LA ASOCIACIÓN DE CABALLISTAS DE NORTE DE SANTANDER



El alcalde Jairo Yáñez, en el marco de la Copa Equina Internacional de Cúcuta, entregó reconocimiento a los fundadores de la Asociación de Caballistas de Norte de Santander (ASOCANORTE), por contribuir a la competitividad y desarrollo agropecuario de la región.



La Asociación ASOCANORTE es líder en la región por estimular la cría y desarrollo genético en equinos, bovinos, porcinos, caprinos, caninos; fomentar y mejorar la raza caballar colombiana de silla, aportando al desarrollo económico de nuestra ciudad.